



Venecia, dividida ante su rascacielos

Pierre Cardin diseña una enorme torre para la ciudad **PÁGINA 36**



Fallece la Nobel Rita Levi Montalcini

La italiana, de 103 años, fue un pilar de la neurociencia **PÁGINA 42**

Navarro lanza al Barça en el clásico

Con 33 puntos, frena en seco la racha del Madrid **PÁGINAS 44 Y 45**



Justicia y el fiscal anticorrupción frenan el archivo del 'caso Gürtel'

El juez rechaza el recurso por las escuchas ilegales de Garzón

JOSÉ MANUEL ROMERO, Madrid

El juez Pablo Ruz ha rechazado un nuevo intento de archivar el caso Gürtel. Los abogados de algunos de los encausados pretendían frenar el proceso con la excusa de que las pruebas de las imputaciones fueron obtenidas

de manera ilegal con grabaciones en la cárcel a los abogados de los corruptos. El magistrado de la Audiencia Nacional ha tomado esta resolución en base a los argumentos que la Abogacía del Estado, dependiente del Ministerio de Justicia, y la Fiscalía Anticorrupción le trasladaron a mediados de diciembre.

El abogado que presentó el recurso de sobreseimiento de la causa contra su defendido, el empresario José Luis Ulibarri, vinculado a la red Gürtel, es Ignacio Peláez. El mismo que se querelló contra Baltasar Garzón en el Tribunal Supremo y logró que el juez fuera condenado por prevaricación y expulsado de la carrera judicial.

De haber aceptado los argumentos de Peláez, el caso Gürtel, una trama de corrupción masiva vinculada a más de una decena de Gobiernos del PP y numerosos dirigentes de este partido, entre ellos su extesorero nacional, habría quedado en nada. Tanto Justicia como la fiscalía entienden que mucho tiempo antes de las grabaciones en la cárcel la investigación había obtenido pruebas solventes. **PÁGINA 11**

El poder adquisitivo se hundirá en 2013

RAMÓN MUÑOZ, Madrid

El año 2013 arranca con una combinación explosiva que provocará una gran caída del poder de compra de los españoles. Suben los precios de servicios básicos, se disparan los impuestos, mientras se contienen o bajan los ingresos de asalariados, pensionistas y funcionarios. Este cóctel de inflación y recesión económica causará un brutal hundimiento del poder adquisitivo de las familias. **PÁGINAS 22 Y 23**



INDIA CLAMA JUSTICIA TRAS EL FUNERAL DE LA JOVEN VIOLADA. La ira no cesa. Miles de personas exigieron ayer en Nueva Delhi el castigo de los violadores y asesinos de una chica de 23 años y el fin de la impunidad de los delitos sexuales. El primer ministro Singh asistió a la cremación. / A. CABALLERO-REYNOLDS (AFP) **PÁGINA 7**

Obama presiona al Congreso para un pacto fiscal 'in extremis'

La falta de acuerdo amenaza a EE UU con entrar en recesión

ANTONIO CAÑO, Washington

A Barack Obama se le agota el tiempo. A falta de un día para que entre en vigor una subida masiva de impuestos y el recorte de gastos sociales, el presidente presionaba ayer a la clase polí-

tica para evitar el abismo fiscal. El país está a apenas unas horas de distancia de pegar un frenazo a su crecimiento y de castigar a la gran mayoría de los ciudadanos. Estados Unidos "sufriría un grave daño", advirtió el presidente. El fantasma de una entrada

en recesión de graves consecuencias también amenaza al resto de la economía mundial. Aún se confía en que en el último minuto se imponga la cordura. Los líderes demócratas y republicanos en el Senado seguían negociando. **PÁGINA 3**

Carromero, en la celda con Churchill y Sharansky

El dirigente del PP lee en prisión al político británico y al disidente soviético

AURELIO MARTÍN, Segovia

Está en casa, aunque sea entre rejas. El dirigente madrileño de Nuevas Generaciones Ángel Carromero, condenado en Cuba a cuatro años de cárcel tras el accidente de tráfico que costó la vida a los disidentes Oswaldo Payá y Harold Crespo, se encuentra des-

de el sábado en la prisión de Segovia. Atrás queda su suplicio de los últimos cinco meses. Su madre, la única allegada a la que ha podido ver, le llevó una radio y dos libros: uno de discursos de Winston Churchill y otro del disidente soviético Natan Sharansky. Esta noche cenará, junto a 450 presos, chuletón y dulces. **PÁGINA 14**



EL PAÍS, 24 horas de noticias en la edición digital y en Kiosko y Más

EL PAÍS no se publica mañana, día 1 de enero. El periódico volverá a su cita con los lectores el martes día 2. La edición digital ofrece información actualizada durante las 24 horas del día (www.elpais.com). Todas las ediciones estarán disponibles en la aplicación Kiosko y Más.